
 

 
 
Dipartimento di Medicina Clinica e Sperimentale 
Corso di Laurea Magistrale in Scienze e tecniche delle attività motorie preventive e adattate 
 
Il giorno 22 Giugno alle ore 9,30 si riunisce in modalità telematica il GAQ del CdS STAMPA per discutere 

dei seguenti punti all’odg: 

1) comunicazioni 

2) approvazioni relazioni tirocinio 

3) problemi riguardanti la mancanza di una segreteria a Scienze Motorie 

4)Incontro con i rappresentanti del Cdl in Fisioterapia  

5) Convenzione con FIT.  

6) Varie ed eventuali 

  

1) comunicazioni 

Il presidente comunica che per molti studenti trasferiti o iscritti agli a piani di studio precedenti per cui non 

sono più gli esami vengono istituite commissioni ad hoc con docenti di Unifg per consentire il regolare 

svolgimento degli esami 

 

2) approvazioni relazioni tirocinio 

  

Di seguito il link relativo alle convalide del tirocinio, al fine di permettere ai laureandi di poter completare il 

loro percorso formativo 

  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1CNgXBi6XxkTaw6ctA-

dy0jL_Va79I6bopPMQ8rhtcJU/edit?usp=sharing 
  

Dopo verifica delle pratiche, il GAQ approva. 

 

3) Problemi riguardanti la mancanza di una segreteria a Scienze Motorie 

  

Il presidente comunica che da Maggio il Polo di Scienze Motorie sito in viale Virgilio, risulta senza nessun 

referente didattico, quindi la struttura risulta disorganizzata senza nessuno che possa dare indicazioni sulle 

aule, sul calendario, a docenti e studenti. 

Il GAQ ritiene sia di estrema urgenza che gli organi competenti di Dipartimento e di Ateneo procedano ad 

una valutazione della situazione che porti in tempi celere ad una riorganizzazione della sede ammnistrativa di 

scienze motorie. 

 

 4) Incontro con i rappresentanti del Cdl in Fisioterapia  

Il presidente comunica che il giorno 21 giugno ’23 ha incontrato i rappresentanti di Fisioterapia per discutere 

della possibilità di accedere alle LM67 direttamente dal CdL di Fisioterapia. 

Il presidente ha innanzitutto illustrato l’impossibilità per questa ammissione cosi come dichiarato dalla 

dott.ssa Pacillo dalla mail inviata il 18 Maggio di seguito riportata: 

  

“Gentilissima, 

al momento non è possibile in quanto, come requisito di accesso per la laurea magistrale in Sciente e 

tecniche delle attività motorie preventive ed adattate, al Ministero dell'Università è stata inviata solo la classe 

L-22.  

Occorrerebbe attivare il processo di modifica dell'Ordinamento Didattico, dal mese di ottobre. 

Il processo di modifica prevede i seguenti passaggi: 

- parere favorevole della Commissione paritetica di Dipartimento; 

- approvazione del Consiglio di Dipartimento; 

- approvazione del Senato Accademico; 

- approvazione del Consiglio di Amministrazione; 

- parere favorevole del CUN; 

- approvazione del Ministero dell'Università. 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1CNgXBi6XxkTaw6ctA-dy0jL_Va79I6bopPMQ8rhtcJU/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1CNgXBi6XxkTaw6ctA-dy0jL_Va79I6bopPMQ8rhtcJU/edit?usp=sharing


 

Un cordiale saluto. 

Giovanna Pacillo” 

  

  

Inoltre il Presidente fa notare che la procedura adottata da un’altra Università non risulta virtuosa perché 

consente l’accesso a studenti che abbiano almeno 15 CFU in discipline di base o MEDF, consentendo quindi 

anche l’accesso a studenti di altre professioni sanitarie non solo fisioterapisti, questo ovviamente a scapito 

della qualità e delle competenze di base richieste. 

Gli studenti hanno inoltre aggiunto che solo pochi studenti vorrebbero che questo percorso fosse avviato, 

probabilmente solo uno. 

Il presidente ha inoltre precisato che esiste la possibilità di accedere al corso con un’iscrizione alla L22 la 

convalida degli esami simili, l’acquisizione del titolo, questo processo non andrebbe a creare pericolosi 

precedenti per il corso. 

  

5) Convenzione con FIT.  

Il prof Sannicandro propone una bozza di convenzione con il FIT a costo zero per la nostra università che 

garantisce vantaggi ai nostri studenti e quindi potrebbe risultare un valore aggiunto al corso. 

Il Prof Sannicandro inoltre dichiara che delle eventuali lezioni richieste dal corso potrebbe farsene carico a 

titolo gratuito. 

Il GAQ udita la relazione approva la proposta del prof. Sannicandro 

  

6) Varie ed eventuali 

 

Non vi sono varie ed eventuali da discutere. 

 

 

A conclusione dei lavori, il GAQ approva, all’unanimità, tutto quanto indicato nel verbale della riunione 

dando mandato al Presidente di sottoscriverlo ai fini della trasmissione del documento agli organi 

dipartimentali di competenza. 

 

 

        

IL PRESIDENTE  

PROF.SSA CHIARA PORRO 

 

 


